

# Habsburgische Länder ca. 1700

## Kurzbeschreibung

Diese Karte zeigt die habsburgischen Länder vor der Gründung des Kaiserreichs Österreich im Jahr 1804. Die Habsburgermonarchie war ein Zusammenschluss von Herrschaftsgebieten, deren Provinzen in drei Gruppen aufgeteilt waren: Das Erzherzogtum Österreich mit seiner Hauptstadt Wien, Innerösterreich, das die Steiermark, Kärnten und Krain umfasste, und Oberösterreich, das Tirol und die schwäbischen Länder einschloss. Die habsburgischen Territorien teilten nur teilweise Gesetze und Institutionen und waren nur durch einen gemeinsamen Monarchen geeint.

## Quelle



Quelle: Original-Kartografie von Cherie Norton/Mapping Solutions in Zusammenarbeit mit William Hagen, 2009. Überarbeitete Kartografie (WCAG-konform) von Gabriel Moss, 2022.

Empfohlene Zitation: Habsburgische Länder ca. 1700, veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/das-heilige-roemische-reich-1648-1815/ghdi:map-3862>> [16.07.2024].